

## **SOBRE LA SITUACIÓN EN MEDIO ORIENTE:**

# **Comunidad Judía de Chile rechaza dichos del Presidente**

A través de la red social X, el martes el Presidente Gabriel Boric condenó los nuevos ataques de Israel en Gaza, que rompieron el alto al fuego. Señaló que aquel gobierno "reafirma su vocación criminal y de destrucción del pueblo palestino (...). Chacales que el chacal rechazaría...", y añadió que "reafirmamos nuestro apoyo al pueblo palestino".

En una declaración, la Comunidad Judía de Chile respondió a estas palabras, las cuales a su juicio "revelan un preocupante desconocimiento del conflicto" y "una visión parcial que ignora la responsabilidad directa de Hamas tanto en el comienzo de la guerra como en las constantes rupturas y negativas a negociaciones y cese al fuego".

"El Presidente de la República tiene el deber de informarse y asesorarse antes de emitir frases tan insultantes como su referencia a 'los chacales', una expresión innecesaria que demuestra su constante doble estándar, al no haber utilizado términos similares en otras situaciones que, según su propio criterio, serían igual de graves", añade el texto. "Lamentamos profundamente que el Gobierno de Chile, en vez de convertirse en un genuino articulador de la paz, nuevamente se posicione del lado incorrecto de la historia", concluye la declaración.